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  2011年4月20日下午，繁荣曲靖市文学座谈会在沾益举行。中共曲靖市委常委、宣传部部

长何华，云南省作协主席黄尧，副主席杨红昆、欧之德、黄晓萍、夏天敏、张庆国、哥布，

曲靖市委宣传部副部长、文产办主任范利军，曲靖市作协主席蒋吉成，沾益县委副书记杨志

雄，常委、宣传部部长李清，副县长高朝花以及省市部分作家80余人参加了会议。 

  会议由曲靖市文联主席杨卓成主持 

  何华在座谈会上作了致辞，他介绍了曲靖的历史、自然及文化，希望市文联、市作协在

省文联、省作协的帮助下，拿出切实可行的对策，进一步提高全市文学创作的质量层次，尤

其是在多出精品、冲击更高的奖项上多下功夫，使曲靖文学创作上一个大的台阶，取得更优

异的成绩。 

  黄尧主席在座谈会上，感谢沾益县委、县政府对省作协工作的支持，并对繁荣曲靖市的

文学创作上提出了几点建议：一是加强组织工作，二是加大资金扶持力度，三是加大作家的

交流力度。 

  杨红昆在会上分析了曲靖文学的优势，并对繁荣曲靖文学创作提出了几点设想：一是云

南省作协将更加关注曲靖文学的发展，并在曲靖作家创作扶持、外出进修、培训交流等方面

给予倾斜；二是云南省作协拟与曲靖市加强联系，专门研究曲靖文学发展中存在的困难和问

题，不断做大做强曲靖文学品牌；三是建议曲靖市组织作家对曲靖的重大题材和事件进行梳

理，通过作品反映曲靖丰富灿烂的历史文化和火热生活；四是适当时候举办曲靖作家读书

班；五是组织作家深入曲靖特点突出的工厂的农村，进行文学创作；六是建议召开曲靖作家

作品研讨会；七是希望曲靖市委、市政府设立单独的文学创作基金。 

  夏天敏在座谈会上介绍了昭通文学创作的组织经验，蒋吉成在会上介绍了曲靖市文学创

作的情况，提出了有针对性的建议和意见，曲靖作家唐似亮结合自身创作实际，对繁荣曲靖

文学提出了建议。 

  沾益县委副书记杨志雄，宣传部长李清也在会上发了言。 

  (胡性能) 
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